
【収入保険】私の選択・加入者の声

「災害時に助かります」

【長崎県五島市 五島七岳ファーム（有）
代表取締役 大谷 豊さん（69）】
経営規模＝ブロッコリー27ヘクタール、茶6ヘクタール、桑
茶2ヘクタール、その他露地野菜など2.6ヘクタール
私の会社では露地野菜が中⼼のため、⾃然災害の影響を⾮

常に受けやすく、安定した収⼊を得ることは難しいです。
また、共済制度が無い品⽬が被害を受けた場合、これまで

補償が何も無く、経営を圧迫していました。そういった災害
時の危機に備えるため、収⼊保険に加⼊しました。

⼀昨年は収穫時期の異常低温によりブロッコリーが取れませんでした。他にも、台
⾵による空っ⾵で塩害を受け、桑茶が全滅するという苦い経験もしました。減収した
場合に、収⼊の補てんがあれば⾮常に助かりますね。
収⼊保険の加⼊⼿続きは、地元の共済組合の職員が丁寧に説明してくださったおかげ

で、スムーズにできました。もしも災害があったときはありがたいです。
（農業共済新聞［九州北部版］2019年8⽉4週号より）


